

URBANESIA

Kegiatan LKBB SMA AI Fityan Bogor Jilid III Tahun 2024 Tampil Menakjubkan

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.URBANESIA.ID

Oct 27, 2024 - 13:53



BOGOR JAWA BARAT - Diketahui SMA IT AI Fityan Islamic Boarding School Bogor kembali adakan Lomba Kegiatan Keterampilan Baris Berbaris (LKBB) Jilid III tahun 2024, dengan mengangkat tema "derap langkah yang pasti semangat yang tak pernah berhenti satukan tujuan untuk sebuah kebahagiaan" adapun kegiatan digelar di lapangan utama Jln. Bengkelroda Desa Mekarsari Kec. Cileungsi Kabupaten Bogor Jawa Barat (26/10/2024).

Kegiatan ini dihadiri dan dibuka oleh Direktur AI Fityan KH. Taufik Haris Lubis, Lc., M.A, turut hadir juga tamu undangan diantaranya Musyrif Tarbawi Supervisi Pendidikan kepala pendidikan pusat AI Fityan se Indonesia Syeh Zakaria , Jajaran Majelis Idaroh Bogor dan civitas SMA AI Fityan.

Andi Wahyudi, S.Pd., M.M. selaku ketua pelaksana mengatakan bahwa, dengan terlaksananya kegiatan LKBB Jilid III ini sebagai bentuk kegiatan tahunan OSFOR (Organisasi santri AI Fityan Boarding School Bogor) yang di sebut Femous 4.0 yang harapannya juga bisa memperkenalkan sekolah SMAIT AI Fityan Boarding school Bogor kepada seluruh sekolah2 khususnya ada di pulau Jawa dan umumnya ke seluruh Indonesia "katanya".

Perlu diketahui, kegiatan ini dilaksanakan pagi hari dimulai dengan registrasi pendaftaran, apel pembukaan dan dilanjutkan dengan breafing juri dangan pelatih, selanjutnya perlombaan di mulai hingga puncaknya pengumuman perlombaan yang mana juara umum tingkat SMP/MTS jatuh kepada SMP Negeri 3 Cileungsi selanjutnya Juara umum tingkat SMA/SMK/MA jatuh kepada SMA Negeri 1 Cileungsi

Dalam pidato sambutannya, Amirul Hasanah, M.Pd. selaku kepala sekolah SMA IT AI Fityan Bogor mengapresiasi seluruh peserta dan mengingatkan bahwa kegiatan ini yang paling utama adalah untuk menjalin persahabatan dan persaudaraan antar sekolah sepulau jawa baik untuk tingkat SMP dan SMA dan ini merupakan ajang prestasi dalam lomba ketangkasan baris berbaris dan semoga Adik2 khususnya SMP bisa berminat daftar dan masuk ke SMAIT AI Fityan Boarding School Bogor di Tahun Pelajaran 2025-2026.

Ta luput juga kami Ucapan terimakasih kepada pihak ketiga yang bertindak sebagai sponsor pada Perlombaan Keterampilan Baris Berbaris (LKBN) di SMA AI Fityan Bogor Jilid III Tahun 2024 ini, diantaranya: Bank BSI, Pegadaian, pempek 02, Mister susu, PT. Wannei abadi industri, Drmotret,kirei, water joy, tupperware, emina dan AI Fatho " katanya".

Sebagai informasi tambahan, saat ini SMA IT AI Fityan islamic boarding school bogor sedang membuka penerimaan peserta didik baru (PPDB) tahun pelajaran 2025/2026, ntuk info lebih lanjut bisa kunjungi website dan nomor resmi sebagai berikut <https://ppdb.alfityanbogor.sch.id> 081283185454. (Resky P)